

Des miliciens hutus attaquent un hôtel à Kigali

Reuters, 17 juin 1994

KIGALI, 17 juin, Reuter - Des miliciens ont attaqué vendredi l'hôtel des Mille Collines de Kigali où sont réfugiés quelque 500 Tutsis, ont annoncé des organisations humanitaires et la Mission des Nations unies d'assistance au Rwanda (Minuar).

Le commandant Jean-Guy Plante, porte-parole de la Minuar, a précisé que les miliciens, accusés de nombreux massacres depuis début avril, avaient commencé à tirer. "Les miliciens tirent. Je ne sais pas s'ils ont tué quelqu'un", a-t-il ajouté.

Il a expliqué que les observateurs militaires de l'Onu se trouvant dans cet établissement situé dans une zone gouvernementale de la capitale tentaient de sauver des vies.

Il a estimé que cette attaque constituait apparemment une riposte à la prise d'un complexe religieux au cours de la nuit par des rebelles du Front patriotique du Rwanda (FPR). /WEM

(c) Reuters Limited 1994